PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA

"La presencia nos conviene a todos"

POR ISABEL GONZÁLEZ iga@gimm.com.mx

La presencia de la Guardia Nacional en las calles "nos conviene a todos". afirmó el Presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador, y agradecer que ese cuerpo de seguridad no haya quedado en manos de "inexpertos" como en su tiempo lo fueron el exsecretario de Seguridad Pública, Genaro García Luna y el exdirector de la Policía Federal. Luis Cárdenas Palomino. quienes actuaron como en la llamada guerra sucia, con tanta violencia y desapariciones.

En consecuencia, el mandatario federal se pronunció a favor de que salga adelante en el Congreso de la Unión la propuesta de que se amplie el plazo para que las Fuerzas Armadas realicen labores de seguridad pública hasta el 2028, como lo propuso el Partido Revolucionario Institucional (PRI).

"Sí sería bueno que legalmente se le permitiera al Ejército y a la Marina que nos sigan ayudando en labores de seguridad, a todos nos conviene; no puede ser que por la politiquería, que porque les caiga mal el Presidente, porque estamos actuando con autenticidad y buscando la transformación del país (...) no les gusta eso", sostuvo el Presidente desde Palacio Nacional.

También planteó la posibilidad de que se someta a consulta ciudadana en el 2027 si es que la gente preferiría que las Fuerzas Armadas permanezcan en el combate a la inseguridad.



Foto: Especia

El presidente Andrés Manuel López Obrador no descartó hacer una consulta sobre la permanencia militar en calles.